

# Keep in Touch

THE VOCAL COMPANY & BAND



Der Chor Keep in Touch wurde 1991 gegründet und besteht im Moment aus 36 Sängerinnen und Sängern. Unser Repertoire umfasst von Gospel über Pop und Rock bis zur Filmmusik eine breite Palette an Liedern.

Wir sind ein Laienchor mit hohen Ansprüchen an Harmonie und Musikalität. Unsere Motivation ist gemeinsames Singen, Spass und Zusammengehörigkeit von Jung bis Alt.



Mit Embrach verbindet uns die langjährige und gute Zusammenarbeit mit der reformierten Kirche. Regelmässig singen wir an Gottesdiensten passende und zeitgemässe Lieder. Zudem betreiben wir jährlich am Embrimärt mit Herzblut das Märtbeizli und freuen uns auf den Kontakt mit den zahlreichen Gästen. Wir unterstützen und schätzen das Vereinsleben im Dorf – ganz gemäss dem Motto «von Embrach für Embrach»!



Anlässlich der alljährlichen kleineren und grösseren Konzerte gelingt es dem Chor Keep in Touch immer wieder, das Publikum zu berühren. Die begeisterten Stimmen bringen die Seele zum Schwingen.....



Selbstverständlich darf auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommen – sei es nach den Proben in den Embracher Beizen, auf der Chorreise oder an unseren Vereinsanlässen.



Schauen Sie doch mal rein auf unsere Homepage ([www.chorkeepintouch.ch](http://www.chorkeepintouch.ch)) oder nehmen Sie an einer unserer Proben teil – wir freuen uns auf Ihre **Stimme!**